

Permettez-moi, monsieur, de vous donner quelques renseignements au sujet des autres organisations que je mentionnais dans ma lettre. Babbar Khalsa est une organisation internationale, ayant son siège en Inde, qui compte dans ses rangs des sikhs ayant pour but l'éradication des l'apostasie sikh et la création d'un État indépendant appelé Khalistan. En Inde, la Babbar Khalsa a participé à de nombreux actes de terrorisme contre des sikhs modérés, des hindous, ainsi que des représentants officiels du gouvernement indien et de ses États fédérés. La section canadienne est relativement peu nombreuse mais son attachement total à l'indépendance sikh et sa disposition à accomplir des actes de violence en font un grave sujet de préoccupation.

En mai 1986, des adhérents montréalais de la section canadienne de la Babbar Khalsa ont participé à un complot ayant pour but de placer une bombe à bord d'un avion d'Air India partant de New York. Deux ont été jugés coupables et condamnés à la prison à vie. Le 25 mai 1986, quatre membres de l'ISYF tentaient d'assassiner un ministre de l'État du Pendjab en visite en Colombie-Britannique. Ils ont été condamnés à 20 ans pour ce crime. Notre gouvernement ne saurait fermer les yeux sur ces faits, monsieur, pas plus que sur d'autres affaires de terrorisme dont nous sommes saisis.

L'International Sikh Youth Federation, prend ses racines dans l'All India Sikh Student Federation, la plus importante et la mieux organisée des organisations extrémistes sikh de l'Inde. Les activités et les programmes de l'All India Sikh Student Federation sont orientés vers l'agitation et la subversion de la vie civile et politique en Inde, dans le but bien déterminé de créer un État sikh indépendant appelé Khalistan. Les membres de cette organisation ont participé à des détournements d'avions, à des assassinats politiques, et à des meurtres aveugles, au hasard, aussi bien de sikhs modérés que d'hindous.

En outre, ces deux organisations ont usé de subterfuges à l'occasion contres des députés ou des personnalités du Canada pour les amener à appuyer leur cause, par exemple en les amenant à se faire photographier sous le drapeau khalistanais ou à porter des macarons d'appui au Khalistan.

Ces groupes ont pour principal objectif de promouvoir la création d'un État sikh indépendant appelé Khalistan à partir de l'État indien du Pendjab. Dans ce but, certains membres de cette organisation ont eu recours à la violence, l'ont conseillée ou encouragée.